

Elegimos Alcobendas

Corría el año 1.980, Rafael y Lucía habían elegido para vivir un pueblecito próximo a Madrid, a 15 km, perteneciente a la red urbana del área metropolitana, llamado Alcobendas.

Alcobendas, hacia mediados del siglo XX, había pasado de ser un pequeño pueblo de cerca de 2.000 habitantes a experimentar un crecimiento progresivo debido a la inmigración,

Rafael y Lucía vivían en una urbanización que distaba del núcleo urbano un poco, una zona llamada la Chopera, el terreno que les separaba era un camino de tierra y ese camino había que andarlo para coger el autobús, que comunicaba con Madrid.

Lucía iba a su escuela, lugar de trabajo, los días de lluvia el camino se embarraba y se ponía sus botas katiuskas, pero llevaba sus zapatos brillantes en la mochila, en la parada hacía cambio de calzado y guardaba sus botas katiuskas en la mochila, al regresar hacía lo mismo.

La evolución de Alcobendas era continua, de una manera progresiva y pronto ese camino se convirtió en una calle asfaltada, empezaron a emerger edificios y aquel pueblo pequeñito, de calles angostas, mal definidas y abigarradas, núcleo del pueblo, iba creciendo en círculos concéntricos.

Creció de una manera inteligente, buenos urbanistas hicieron calles amplias con grandes aceras, parques y jardines, zonas de ocio y cultura, una ciudad amable para vivir.

Antonia Candelas Romano. Abril 2022